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                 会 議 録 

 

1 会議名 

令和 4年度 第 11回春日区地域協議会 

2 議題（公開・非公開の別） 

（1） 協議事項（公開） 

  ・ 地域活性化の方向性について 

（2） 自主的審議事項（公開） 

  1）各分科会における審議の状況について 

3 開催日時 

令和 5年 2月 17日（金）午後 6時 30分から午後 6時 55分まで 

4 開催場所 

上越市市民プラザ 第 2会議室 

5 傍聴人の数 

3人 

6 非公開の理由 

なし 

7 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委 員：市川 優、岡本重孝、白濵昭博、田中裕子（副会長）、谷 健一、藤田晴子 

本多俊雄、松澤優作、丸山佳子、山田 孝、吉田 実（副会長）、吉田義昭 

渡部忠行（欠席 4人） 

  ・事務局：中部まちづくりセンター 小林センター長、藤井係長、山﨑主事 

8 発言の内容（要旨） 

 【藤井係長】 

  ・会議の開会を宣言 

  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8条第 2項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

 【吉田副会長】 

  ・挨拶 

 【藤井係長】 
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  ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8条第 1項の規定により、会長が議長を務

めるとあるが、本日は太田会長が欠席のため、地方自治法第２０２条の６第５項の

規定により副会長が職務を代理することを報告。 

 【吉田副会長】 

  ・会議録の確認：岡本委員に依頼 

   次第 3 議題「（1）協議事項」の「地域活性化の方向性について」に入る。事務局

より説明を求める。 

 【藤井係長】 

  ・資料 1・2・3により説明 

 【吉田副会長】 

   資料 1の右上にある四角で囲まれた箇所が最終目標である。 

   春日区として全体テーマを一つにまとめて、その要素として下部の構成要素を書き

出していく。順序としては逆であり、下部の構成要素をまとめながら、上の全体テー

マを決めていくことになると思う。 

   今回は、構成要素について、正副会長と事務局での事前協議の中で正副会長（案）

としてまとめた。 

   分科会のようにグループ分けをして、ディスカッションという案もあったが、全体

で話をしていてもなかなかまとまらず、相当時間がかかると考えたため、たたき台と

して正副会長（案）で作成し、それについて意見交換をすることとした。 

   事務局の説明等について、質疑を求める。 

  （発言なし） 

   資料 1と資料 2は片面印刷のみだが、資料 3は両面印刷もあり、大きなテーマと小

さなテーマで区分けされている。 

   補足だが、事務局が仕分けした結果、やはり「観光振興」や「防災・減災」等、重

要だと思うところは同じ認識のようである。 

   本日は資料 2の仕分けと、正副会長で作成した資料 3の構成要素をたたき台にしな

がら、審議していきたいと思う。 

 【渡部委員】 

   これまで分科会で検討してきた意見書等は無しになるのか。なぜ今、このようにな

ったのか不思議である。これまでの分科会は、そういった意見を出し合う場であった。
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自分の分科会は意見書を作るといった話までいっていた。 

 【吉田副会長】 

   地域活性化の方向性と自主的審議とはまったく別のものである。 

 【渡部委員】 

   それはなぜか。不思議である。 

 【吉田副会長】 

   事務局より、趣旨について説明を求める。 

 【藤井係長】 

   「地域活性化の方向性」の作成については、地域協議会の中で課題や、活性化して

いく方向性等を共有するということと、市と地域協議会とで共有していくということ

を目的として、28区すべてで行っているものである。そのため、それぞれの自主的審

議の進捗とは別で動いているものである。 

   「地域活性化の方向性」を作成したからといって、自主的審議をどうこうしなけれ

ばいけないということはない。これまで地域協議会委員から審議していただいていた

ものとは、直接的にはリンクしない可能性もあるのだが、そこはご容赦いただきたい

と思っている。 

 【渡部委員】 

   簡単にいうと、全市共通の仕事で行うということか。 

 【藤井係長】 

   そうである。 

 【吉田副会長】 

   私見だが、今後、市の施策等を考えていく上で、各地域にある特徴をピックアップ

して、何か取り組んでいく材料の一つになるのではないかと思っている。 

   観光、福祉、安全・安心の 3つの分科会の活動に、まとめたものを役立てることも

可能なわけである。そのように捉えていただき、問題意識・課題を抽出しているよう

なものと思ってもらいたい。 

   特に意見等ないようであるため、次に進める。 

   次回の会議では、資料 3にある「構成要素」を正副会長でまとめ、たたき台を改め

て示したいと思っている。それについてディスカッションをしていきたいと思う。そ

の上で、構成要素から全体テーマをまとめいく流れになると思う。 
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   以上で、次第 3 議題「（1）協議事項」の「地域活性化の方向性について」を終了

する。 

   次に、次第 3 議題「（2）自主的審議事項」の「1）各分科会における審議の状況に

ついて」に入る。 

   各分科会より報告・提案願う。 

 【吉田副会長】 

  ・観光分科会について、意見書提出に向けた検討状況について説明 

 【吉田 義昭委員】 

  ・福祉分科会について、コンサート事業の提案に係る検討状況について説明 

 【本多委員】 

  ・安全・安心分科会について、防災士資格者との意見交換の状況について説明 

 【吉田副会長】 

   以上で、次第 3 議題「（2）自主的審議事項」の「1）各分科会における審議の状況

について」を終了する。 

   次に、次第 3 議題「（3）その他」である。本日の議題の他、報告や確認すべき事

項等について発言を求める。 

  （発言なし） 

   以上で、次第 3 議題「（3）その他」を終了する。 

   次に、次第 4「その他」の「（1）次回開催日の確認」に入る。事務局より説明を求

める。 

 【藤井係長】 

  ・次回の協議会について説明 

 【吉田副会長】 

 ― 日程調整 ― 

  ・次回の地域協議会：3月 24日（金）午後 6時 30分から 市民プラザ（予定） 

  ・内容：（協議事項）地域活性化の方向性 

      （自主的審議事項）各分科会の審議状況 

   その他、何かあるか。 

  （発言なし） 

  ・会議の閉会を宣言 
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  ※閉会後、必要な分科会のみ、分科会を開催（流れ解散） 

 

9 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 中部まちづくりセンター 

    TEL：025-526-1690 

E-mail：chubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 

 

 

 


